



L'enthousiasme croissant des femmes et des hommes du monde entier pour la marche à pied, la volonté des membres de l'association bretonne des amis de Saint-Jacques de Compostelle de rendre aux pèlerins une partie de ce qu'ils ont reçu sur le Chemin et la nécessité de montrer que de nombreuses personnes surestiment la difficulté d'une marche de plusieurs centaines de kilomètres ont motivé la réalisation de cette exposition.

Elle a été conçue par des membres de l'association, pèlerines et pèlerins expérimentés, souhaitant montrer l'émotion que le seul fait d'évoquer le Chemin suscite.

Elle se compose de plusieurs parties :

- l'histoire de saint Jacques et la légende de Compostelle ;
- l'histoire du pèlerinage ;
- le pèlerinage aujourd'hui, aventure spirituelle ;
- la préparation matérielle du pèlerin.

Cette exposition a vocation à faire franchir le premier pas, le plus difficile, aux personnes qui lui consacreront quelques minutes et qui ensuite se diront :
« c'est décidé, je marcherai jusqu'à Compostelle ! »

Exposition de 20 rouleaux (200 x 95 centimètres) réalisée par la commission « patrimoine et histoire » de l'association bretonne des amis de Saint-Jacques de Compostelle.

